



**Protokoll der 6. ordentlichen Generalversammlung
des Vereins „Postnatale Depression Schweiz“
Samstag, 12. Mai 2012, 17.00 Uhr
Im Restaurant Roter Turm, Rathausgasse 5, in Baden AG**

1. Begrüssung

Die Co-Präsidentin Marion Bigger Buchli begrüsst alle Anwesenden herzlich zur GV. Besonders begrüsst sie Graciela Greco, welche als einziges Vereinsmitglied anwesend ist und sich interessiert im Vorstand mitzuarbeiten.

2. Präsenz feststellen

Anwesende Vorstandsmitglieder sind: Marion Bigger Buchli, Marion Benz, Susanne Röthlisberger, Regula Suter, Helen Hürlimann
Vom Vorstand ist entschuldigt: Therese Scheiwiller
Anwesende Mitglieder: Graciela Greco
Entschuldigte Mitglieder: Lucia Rosner, Renate Schaad (Austritt), Natalie Nüesch, Simona Häni, Susanne Roth, Gaby Meier-Felix, Astrid Wermelinger, Carmen Reber, Ursi Emmenegger, Heidi Kuhn (Austritt), Beatrix Weber.
Ebenfalls entschuldigt sind die Revisoren Roland Althaus und Beat Hofmann.

3. Wahl der Stimmzählerin

Als Stimmzählerin wird Graciela Greco einstimmig gewählt.

4. Genehmigung der Traktandenliste

Die Traktandenliste wird einstimmig angenommen.

5. Genehmigung Protokoll GV 2011

Das Protokoll der GV vom Vorjahr wird einstimmig angenommen.

6. Genehmigung Jahresbericht 2011

Der Jahresbericht wird einstimmig genehmigt.

7. Jahresrechnung 2011

a) Präsentation

Die Kassierin Marion Benz präsentiert die Jahresrechnung inklusiv Budget 2012.

b) Revisorenbericht

Der Revisorenbericht wird von Susanne Röthlisberger vorgetragen.

c) Genehmigung

Die Jahresrechnung 2011 wird einstimmig angenommen. Wir erteilen der Kassierin und den Revisoren Decharge.

8. Genehmigung Tätigkeitsprogramm 2012

Das Tätigkeitsprogramm 2012 wird von Marion Bigger Buchli präsentiert.
Das Tätigkeitsprogramm 2012 wird einstimmig angenommen.

9. Genehmigung Budget 2012

Das Budget wird von Marion Benz vorgetragen. Verlust von 3238.-. 50.- Miete SelbsthilfeZentrum fällt weg, der Betrag wird aber beibehalten für allfällige Kosten.

Das Budget für das laufende Jahr wird einstimmig angenommen.

10. Statutenänderung Mitgliederbeiträge

Marion Benz trägt Statutenänderung vor. Ihr ist aufgefallen, dass vermehrt Institutionen sich als Mitglied anmelden.

Die Statutenänderung wird einstimmig angenommen.

11. Festsetzung der Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge werden bei 30.- für Einzelpersonen und 50.- für Paare belassen und neu 100.- für juristische Personen festgesetzt. Die Mitgliederbeiträge werden so einstimmig angenommen.

12. Wahlen

Theres Scheiwiller tritt aus dem Vorstand zurück. Sie wird selbstverständlich Mitglied des Vereins bleiben. Wir danken ihr herzlich für ihre Arbeit im Vorstand.

Regula Suter und Helen Hürlimann stellen sich nach ihrem Schnupperjahr für den Vorstand zur Wahl. Graciela Greco stellt sich für den Verein zur Verfügung ein Jahr reinzuschnuppern. Somit bekommt Helen Hürlimann fachliche Unterstützung im Vorstand.

a) Vorstand

Die Vorstandsmitglieder Marion Bigger Buchli, Marion Benz und Susanne Röthlisberger stellen sich zur Wiederwahl. Es stellen sich neu Regula Suter und Helen Hürlimann zur Wahl in den Vorstand.

Der Vorstand für nächstes Jahr wird wie folgt neu gewählt:

Co-Präsidentinnen: Marion Bigger Buchli, Susanne Röthlisberger

Weitere Vorstandsmitglieder: Marion Benz (Kassierin), Regula Suter, Helen Hürlimann.

Es werden alle einstimmig gewählt.

b) Revisoren

Die Revisoren Roland Althaus und Beat Hofmann stellen sich zu Wiederwahl.

Roland Althaus möchte per nächste GV zurücktreten.

Beide werden einstimmig wiedergewählt.

13. Anträge

a) des Vorstandes

Statutenänderung Mitgliederbeiträge siehe Punkt 10.

b) der Mitglieder

Es gibt von Mitgliedern keine Anträge.

14. Diverses

9. Juni 2012 machen Beatrix Weber Bertschi und Graciela Greco einen Anlass für Migration, Referat von Graciela Greco und Beispiele aus Psychotherapie mit Kindern von Beatrix Weber. Wir könnten dort Flyer auflegen.

15. Nächste GV

die nächste GV findet am Samstag 04. Mai 2013 um 17.00 wieder im roten Turm in Baden statt.

16. Abschluss der GV

Marion Bigger Buchli bedankt sich bei den Anwesenden und verabschiedet alle.

Wettingen, 3. Juni 2012



Susanne Röthlisberger